



Stadtmeisterschaft 2019

Auch in 2019 haben wieder 8 Jugendliche unseres Vereins an den Stadtmeisterschaften teilgenommen.

In der Kategorie "Junioren U16" spielten Moritz Meinecke, Maximilian Wunderlich und Florian Zilkens vom TC Kohlscheid mit Christian Keimer vom HTC in der Nebenrunde des Hauptfeldes ihren Sieger aus. Gewonnen hat Maximilian Wunderlich.

Bei den "Juniorinnen U16" hat Alexandra Stephanie Ionita den 2. Platz der Hauptrunde belegt.

Wir gratulieren!



Stephanie Ionita war beim Fototermin leider nicht dabei.

Unsere Medenmannschaften der Jugendlichen

In 2019 hatten wir 2 Jugendmannschaft am Start.

Die **Herren 15** erreichten den 4. Platz punktgleich mit dem Drittplatzierten. Mannschaftsführer war Maximilian Wunderlich.

Rang	Mannschaft	Punkte
1	PTSV Aachen II	08:00
2	Eschweiler TC BG	06:02
3	TK BW Aachen IV	03:05
4	TC Kohlscheid	03:05
5	TC 1950 Eilendorf	00:08

Die **Damen 15** waren zum ersten Mal am Start und haben am Ende der Saison den vorletzten Platz belegt. Mannschaftsführerin war Stella Martins.

Rang	Mannschaft	Punkte
1	Baesweiler TC	06:02
2	Eschweiler TC BG	06:02
3	TK BW Aachen II	05:03
4	TC Heimbach	02:06
5	TC Kohlscheid	01:07
6	TV BW Jülich	00:00

Sommercamp 2019

Vom 15. bis 19.07.2019 fand auf unserer Anlage unser Sommercamp 2019 statt. Durch eine großzügige Spende unseres Tennisfreundes Ingo Heschel konnte das Camp auch in 2019 zu einem sehr attraktiven Preis durchgeführt werden.

11 Jugendliche hatten mit den 2 Trainern Marius Majka und Axel Braunsdorf eine intensive Tenniswoche mit täglich 4 Stunden Tennis. In den Mittagspausen wurden Teilnehmer und Trainer von Waltraud und Klaus verpflegt. Zum Abschluss wurde dann ein Grillfest mit den Eltern ausgerichtet.

Trotz der intensiven Trainingseinheiten blieb der Spaß nicht auf der Strecke und die Jugendlichen konnten sich über eine gelungene Tenniswoche freuen.



Clubinternes Tennolino-Turnier

Am 28.09.2019 fand auf unserer Anlage ein clubinternes Tennolino-Turnier für unsere kleinsten Mitglieder statt. 6 Kinder waren am Start und haben mit viel Begeisterung und Ehrgeiz die sportlichen Vielseitigkeitsübungen und den Tennisteil absolviert.

Das Turnier wurde von unserer Jugendorganisation, den RaKids, vorbereitet und professionell durchgeführt. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten.

Am Ende der Veranstaltung erhielten alle Kinder ihr Ergebnis in Form einer Urkunde.



Unser Samstagstennis! Eine Erfolgsstory!

Am Anfang stand die Idee, dass wir den Kindern und Jugendlichen unseres Vereins mehr bieten müssen, als eine Stunde Tennistraining. Gerade die kleineren Mitglieder haben in der Regel keine weitere Möglichkeit, Spaß am Tennis zu haben.

Nachdem wir im Vorstand darüber kurz diskutiert haben, war klar: Das machen wir!

Mitstreiterin der ersten Stunde war unsere Tennisfreundin Yvonne Esser, die sich sofort bereit erklärte, jeden Samstag von 11 bis 13 Uhr mit dem Jugendwart Dieter Schumacher auf dem Platz zu stehen.

Darüber hinaus haben sich in 2019 viele weitere TennisspielerInnen immer dann engagiert, wenn sie es zeitlich einrichten konnten, bzw. gebraucht wurden.

Dafür ein herzliches Dankeschön!

Nachdem das Samstagstennis immer bekannter wurde, entwickelte es sich zu einer festen Institution unseres Vereins, das aus dem Clubleben der Kinder und Jugendlichen nicht mehr wegzudenken ist.

Da wir auch dazu anregen Freunde und Eltern mitzubringen, wurden über das Samstagstennis viele jugendliche- und erwachsene Mitglieder neu für unseren Verein geworben.

Im Jahr 2019 wurden die Kids an rd. 30 Terminen betreut. Wir haben sie leider nicht gezählt, aber es waren sicherlich zusammen mehrere hundert Kinder und Jugendliche (Mehrfachteilnahmen eingerechnet). In der Regel spielten wir dabei auf 4 Plätzen.

Im Winter haben wir das Samstagstennis einmal im Monat in der Halle der DerbyArena angeboten. Hier waren wir auf 2 Plätze beschränkt, aber die Kids hatten trotzdem viel Spaß.

Wir werden das Samstagstennis auf jeden Fall weiter anbieten!!



Kibaz mit der Kita Pannesheide am 11.10.2019 und mit Kita Kämpchen am 3.10.2019

Auch in 2019 haben wir wieder das bei den Kitas sehr beliebte "Kibaz" durchgeführt. Angemeldet hatten sich zwei Kitas. Insgesamt haben über 60 Kinder teilgenommen.

Mit dem Ball- und Schläger-Kibaz erhalten Kinder im Kindergartenalter die Möglichkeit, vielfältige Bewegungserfahrungen zu sammeln. Dies dient einerseits dazu, ihre motorische Entwicklung zu unterstützen, aber auch ihre Persönlichkeit zu bilden und ihren Horizont zu erweitern.

Beim Ball- und Schläger-Kibaz durchlaufen die Kinder einen Bewegungsparkour mit maximal 10 Stationen. Dabei geht es nicht darum die Leistung der Kinder zu messen und zu bewerten, sondern die Kinder können im Rahmen ihrer jeweiligen Möglichkeiten die einzelnen Bewegungsaufgaben angehen und lösen.

Unterstützt wurden wir durch die Tennisschule Dieter Goyer sowie dem Jüngstenreferenten des TVM Andreas Poppe. Die Finanzierung hat die Bürgerstiftung Herzogenrath durch die großzügige Spende der Belegschaft der Firma HEAD übernehmen können. Durch den Einsatz ehrenamtlicher Kräfte sind wir dabei wieder deutlich unter der genehmigten Summe geblieben.

Alle Kinder erhielten über die Teilnahme an dem Kibaz eine Urkunde!





OGS der Gemeinschaftsgrundschule Kämpchen

Nachdem wir in 2018 einen elternfinanzierten Schnupperkurs angeboten hatten, haben wir in 2019 mit der GG Kämpchen im November 2019 einen Kurs "Tennis" gestartet, der in der sehr gut ausgestatteten Turnhalle der Schule stattfindet. In 2 Unterrichtsblocken mit 10 Trainingseinheiten hat Axel Braunsdorf den Kids der OGs die ersten Ballkontakte ermöglicht.



OGS der Grundschule Pannesheide

von März bis Juli 2019 fand auf den Plätzen des TC Kohlscheid und in der DerbyArena ein Sportkurs mit 10 Trainingseinheiten der Grundschule Pannesheide mit 16 Kindern im Alter zwischen 7 und 11 Jahren statt. Einige Kinder sind bereits Mitglieder im TCK, da unser Verein zur Grundschule Pannesheide bereits eine langjährige Zusammenarbeit pflegt.



OGS der Gemeinschaftsgrundschule Mitte

Von Mai bis Dezember 2019 haben wir mit der OGS der GG Mitte insgesamt 14 Trainingseinheiten durchgeführt. Dabei nahmen 8 Kinder teil. Wir hoffen, dass wir auch mit dieser Grundschule die Basis für eine dauerhafte Zusammenarbeit legen konnten.



Maria-Sibylla-Merian-Gesamtschule

Die Maria-Sybilla-Merian-Gesamtschule fühlt sich dem Sport im Unterricht in besonderer Weise verpflichtet. Sie arbeitet schon seit Jahren eng mit Vereinen zusammen und seit 2018 verbinden uns mehrere schulische Aktivitäten mit der Schule.

Am 18.06.2018 haben wir einen Kooperationsvertrag zur Durchführung eines bis zum Jahr 2020 laufenden Förderprojektes "Tennis in der Schule" unterschrieben.

Im Rahmen dieses Förderprojektes erhalten die Jugendlichen, die sich für diese Tennis-AG anmelden, bis zu den Sommerferien 2020 Tennistraining durch Axel Braunsdorf. In 2019 wurden 34 Trainingseinheiten durchgeführt.